

Cuba et le Mexique renforcent les liens entre les peuples et les gouvernements



La Havane, 4 mai (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et se le sous-secrétaire pour l'Amérique Latine et les Caraïbes au secrétariat aux relations extérieures du Mexique, Maximiliano Reyes, ont réaffirmé la volonté commune de renforcer les relations historiques d'amitié entre les deux pays.

Sur son compte twitter, Bruno Rodríguez a relevé qu'ils ont discuté au cours de la 13e Réunion sur les Questions Migratoires et Consulaires qui s'est tenue hier à La Havane.

Par ailleurs, dans un autre message sur twitter, le visiteur a remercié les autorités cubaines de leur accueil et il a qualifié de productive l'échange de vues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189865-cuba-et-le-mexique-renforcent-les-liens-entre-les-peuples-et-les-gouvernements>



Radio Habana Cuba